

**MAGANG KEWIRAUSAHAAN DI MQ FASHION DAARUT TAUHIID  
SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN KEMAMPUAN MANAJERIAL  
BISNIS MAHASISWA TATA BUSANA PKK FPTK UPI**

Oleh :

Liunir Z, Astuti, Ana, Isma Widiaty

**Abstrak**

Mengembangkan budaya kewirausahaan di Perguruan Tinggi merupakan salah satu pilihan yang sangat strategis. Apabila ada “perkawinan” yang harmonis antara jiwa wirausaha dengan bekal ilmu yang memadai dalam bidang studinya masing-masing, diharapkan akan menjadi salah satu solusi masalah keterpurukan ekonomi maupun masalah pengangguran yang semakin hari semakin memprihatinkan (termasuk di dalamnya pengangguran intelektual). Magang Kewirausahaan (MKU) menjadi salah satu alternatif untuk mengembangkan budaya kewirausahaan di Perguruan Tinggi, salah satunya magang yang dilaksanakan oleh Program Studi Pendidikan Tata Busana di MQ Fashion Daarut Tauhiid Bandung.

Tujuan umum dari kegiatan MKU agar mahasiswa memperoleh pengalaman langsung dari industri busana sebagai upaya meningkatkan kemampuan manajerial mahasiswa. Kemampuan tersebut dapat dimanfaatkan untuk bekal berwirausaha dalam bidang busana, setelah mahasiswa menyelesaikan studinya kelak. Industri busana yang dijadikan tempat magang adalah MQ Fashion, salah satu unit usaha yang ada di lingkungan Pondok Pesantren Daarut Tauhiid yang memproduksi busana muslim.. Peserta Magang Kewirausahaan di MQ Fashion terdiri dari 10 orang mahasiswa.

Pelaksanaan MKU di MQ Fashion Daarut Tauhiid Bandung telah banyak memberi dampak yang positif baik bagi berbagai pihak. Pelaksanaan MKU telah mencapai tujuan yang telah ditetapkan yaitu : 1) Adanya peningkatan pengetahuan, sikap dan keterampilan dalam bidang usaha busana bagi mahasiswa, 2) Adanya peningkatan kemampuan manajerial , berkomunikasi dan bersosialisasi dengan karyawan dan pimpinan MQ Fashion , 3) Mahasiswa termotivasi sehingga berminat menjadi wirausaha bidang busana, dan 4) Adanya peningkatan kerjasama yang lebih erat antara Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK dengan industri bidang busana , khususnya dengan MQ Fashion

Kata Kunci : Magang Kewirausahaan, MQ Fashion, Manajerial Bisnis